

2014, 12, 30 NO, 690

日本共产党 磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
川西町結崎 8 6 2 - 7 0745-43-2415
吉田 容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
田原本町大木 1 1 3 - 5 090-5257-4446
森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
田原本町鍵 2 8 1 - 1 0744-33-8570
(事務局) 池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
三宅町屏風 4 4 0 - 5 0745-43-2661

のではないか。
内閣情報官が特定秘密の保護に関して
まで事務を行う権限を持つとすれば、そ
の危うさは計り知れない。内閣あるいは
国家安全保障会議に伝えられる、海外で
の武力行使をめぐる集団的自衛権行使な
どの情報が内閣情報官によつて恣意（し
い）的にゆがめられ、隠される危険性が
生まれる。これほどの悪法は廃止しかな
い。

社会保障改革や外交・安全保障立て直しにふれて、「私は全身全靈を傾けて戦後以来の大改革を進めていた。賛否が大きく分かれ、激しい抵抗もある」と言及。自らの暴走政治に国民の厳しい反対世論があるとの認識を示す一方で、「今回の総選挙で引き続きこの道を真っすぐに進んでいいと國民から力強く背中を押していただきた」と自賛し、総選挙での与党獲得議席で“白紙委任”されたとの立場を強調しました

秘密保護法で大きな権限持つ内閣情報官

“A”とよばれる内閣情報調査室（内調）トップの内閣情報官が運用上の大きな権限を持つています。これについて法案作成過程で審査した内閣法制局の担当官が、「（内閣情報官が）やつていいのか」などと強い懸念を示す、肉筆の「書き込み」意見をしていましたことが27日、本紙が入手した情報開示文書で分かりました。（山本眞直）

所掌に属するものを除く) 及び』を加える」と明記しました。

を開示文書を分析した法曹関係者は「内閣情報官に強い権限を与える一方、具体的に何をするのかが明確ではないことにはないか」と指摘します。

「いいのか」などと、懸念を書き込みました。

内閣情報官は、秘密保護法にともなう秘密指定の妥当性をチェックするためとして新たに設立された「内閣保全監視委員会」でも委員に就任。法制局担当官が懸念したように、同法全般に大きな権限を与えられています。

これまでの内閣法では、内閣情報官について「内閣の重要な政策に関する情報の収集調査に関する事務」（第12条）を担当するとあります。今回の改訂で内閣情報官は、「我が国の安全保障に関する外交政策及び防衛政策の基本方針の重要な事項のうち、特定秘密保護法に関する企画、立案、総合調整までを行う」ことを加え

「一部改正」は、秘密保護法で内閣官房が関与する法的根拠を明示するためのもの。内閣情報官の事務権限に『特定秘密の保護に関するもの（内閣広報官の

「一人の人間が情報操る危険
「秘密保全法に反対する愛知の会」
共同代表・中谷雄二弁護士の話

内閣情報官に、さらに秘密保護法上の
の内閣情報官に、さらに秘密保護法上の
権限を与えることによつて生じるであろう、情報を一人の人間が操る危険性に対
する危惧を法制局の担当官は書き込んだ
のではないか。

内閣情報官が特定秘密の保護に関する

まで事務を行う権限を持つとすれば、その危うさは計り知れない。内閣あるいは国家安全保障会議に伝えられる、海外での武力行使をめぐる集団的自衛権行使などの情報が内閣情報官によつて恣意（し

い）的にゆがめられ、隠される危険性が生まれる。これほどの悪法は廃止しかな
い。

「何をやるのか」「やつていいのか」
法規局内で懸念



内閣法制局が9月13日に審査した内閣情報調査室の日睦保護法案。手書き部分は内閣法制局担当が、内閣法改正による内閣情報官の関与について書き込んだ懸念=内閣情報調査室の開示文書

首相、改憲に執念示す
国会の発議、
国民投票に言及

安倍晋三首相は24日夜、第3次安倍内閣発足を受け首相官邸で記者会見し、憲法改悪について「自民党の結党以来の目標」「歴史的なチャレンジ（挑戦）だ」と執念をみせ、衆参両院で改憲勢力が3分の2を確保することと、改憲発議後のみ国民投票での過半数支持獲得に向けて国民の理解を深める努力を進めると述べました。

する「閣議決定」の関連法案を来年の通常国会で成立をはかる考え方を示しました。格差拡大と景気悪化をもたらした経済政策「アベノミクス」を「さらに進化させていきたい」とも述べ、大企業の利益を追求する規制緩和を農業、医療、労働各分野で断行する関連法案の提出も明言しました。

社会保障改革や外交・安全保障立て直しにふれて、「私は全身全靈を傾けて戦後以来の大改革を進めていた。賛否が大きく分かれ、激しい抵抗もある」と言及。自らの暴走政治に国民の厳しい反対世論があるとの認識を示す一方で、「今回の総選挙で引き続きこの道を真っすぐに進んでいけと國民から力強く背中を押していいだいた」と自賛し、総選挙での与党獲得議席で“白紙委任”されたとの立場を強調しました

三宅町第3次基本構想

三宅町の町づくりを示す第3次基本構想（2014年12月25日発表）が町のホームページに掲載されています。

基本構想によると、第2次計画は1992年に策定され、「2010年を目標年度に実現に向けてすすめてきた」とあります。が、毎年毎年検証されてきたのかについては記載がありません。

について「概ね10年後の三宅町のあるべき姿（将来像）を示し、その実現に向けていくための総合的な指針として策定した」としています。策定するだけでなくその実現に向けて総合的に毎年検証していく必要があります。住民の血税を使つて策定しているのですから

「介護報酬」の削減は中止こそ!

先日、ある介護施設に勤務している若い男性と話あう機会がありました。利用者さんは一人ひとり病状が違う為、言葉のかけ方一つにしても個々に対応していかなければならぬそうです。又、夜勤は午後4時半から翌日の9時半までの十七時間。その間、四十人の入所者を看護師一名と介護士一名、また別の階の四人十人を介護士二名であったるという。給料は十五万円にも満たないから、生活は厳しいという。

こんな現状に追い打ちをかけるように政府は、来年度予算案の編成の中で介護報酬を削減しよう

田原本議
会議員
森 良子



としています。

そこで25日、日本共産党国会議員団は「介護報酬」の削減を中止するよう財務省と厚生労働省にそれぞれ申し入れました。介護報酬削減は、平均月収が全産業平均の3分の2水準という介護現場の労働条件をいつそう悪化させ、介護離職が毎年十万人にのぼっている現状に拍車をかけはしないかと、心配です。

私も団塊の世代、近い将来介護が必要かも?と思うと不安です。「介護報酬」の削減はなんとしでも中止して欲しいもの

田原本議
会議員 森良子 です。

基本構想の中では、人口については、現在の現象では平成32年には6872人まで減少する予測していますが、構想では7300人を目標人口にするとしていますが、具体的に人口減をくいとめる方策については言及されていません。

町づくりの構想では、子育て支援・教育の充実、保健・医療の充実・高齢者・障害者福祉の充実、防犯・防火体制の充実、人権擁護の充実、男女共同参画社会の実現、などが上げられ、町の個性を守り、活かすまちづくりをすすめるために町の歴史や住民参加まちづくりを掲げています。

委員長辭任挨拶

古鍵遺跡整備検討特別委員会の委員長を務めさせていただきました。

本町の歴史の残る「唐古鍵史跡公園」を平成二九年度に完成させる計画です。しかし、「どのように運営するのか」決めずに淡々と進められています。

少しでも参考になれば
と、播磨町の大中公園視
察に行つたんですが・・
九月議会の退任のあいさ
つ時、坂本眞民の詩「本

「本気になると 世界が
みなさんに紹介しました。

良いお年を
今年も今日を入れて、
あと二日になりましたね。
今年の年越しは、寒気が
入つて来て、しばらく居
座るとのことですから、
お互い寒さには十分な備
えをしておきましょう。

川西町議会



子育て支援では、町独自の小学校卒業までの入院医療費補助制度が今年の四月から県も取り組む事となりましたので、町の費用負担が半分になります。したんで、それを、インフルエンザワクチンの接種補助に充てる新たな取り組みが持たれています。

何が出来るかは、知恵と工夫のいる所ですが、小ぢんまりとした自治体ですので、その利を活かして、行政と住民の意思の疎通を大いに進めながら、皆さんのお意に沿い願いに応える身近で役立つ町となるよう、これからも頑張ります。

では、良いお年をお迎えください。